
平成28年度　議会報告会に寄せられた意見・要望(広報広聴委員会）

要望先 取り扱い結果に至った理由等

議会･市
382 1 議会 ・保育園の保護者会で議会報告会を知りました。　　同様意見５件。 西部 2 C
383 2 議会 ・保護者会からの呼びかけで参加しました。 西部 2 C
384 3 議会 ・議会報告会参加のきっかけは、幼稚園、保育園からのなかば出てこいと言う通知だった。 中部 2 C

385 4 議会

・保育園からの呼びかけにより、参加しました。
今日は、市民の意見聞いていただく場をありがとうございました。このような場での意見をもと
に、どのような検討をいただけたかまたお話を聞ければと思います。

北部 2 C

386 5 議会 ・議会報告会参加のきっかけは、丸山保育園からの案内です。 飯田 2 C
387 6 議会 ・議会報告会参加のきっかけは、議員の方の発信です。　同様意見３件。 中部 ？ C

388 7 議会

・市議からの呼びかけにより、議会報告会に参加しました。
飯田をより良く、未来のある地域に。県・市、中レベルの施設の実現。
長生きして良かった。生まれてきて良かったと思える市政へ。

北部 2 C

389 8 議会 ・議員さんより聞き、報告会へ参加しました。 飯田 ？ C
390 9 議会 ・仕事上の関係で議会報告会を知りました。 西部 2 C

391 10 議会
・まちづくり委員会より羽場民児協会長として出席して下さいと依頼があり、出席しました。 同
様意見２件。 飯田 2 C

392 11 議会

・今日の参加は、まちづくり委員会より強制的な出席を求められた。何かで知ったわけではな
い。議会や議員に何を期待するか、「市民との対話」の市民とは何を指しますか？まちづくり役
員？

飯田 ？ C

393 12 議会 ・ＨＰより、議会報告会の開催を知り、参加しました。 北部 1 C
394 13 議会 ・飯田市議会の情報は、地元議員から得ている。　　同様意見７件。 竜東 1 C
395 14 議会 ・飯田市議会の情報は、議員の毎月の報告書から得ています。 飯田 1 C

396 15 議会
・飯田市議会の情報は、地元市議会議員の情報パンフから得ています。（かなり理解度が深ま
り、ありがたいです。） 飯田 1 C

397 16 議会 ・飯田市議会の情報は、地元市議の季刊誌から得ています。 飯田 1 C
398 17 議会 ・地元議員（井坪隆議員）の各戸へ歩いて配布してくれる資料などから情報を得ています。 北部 2 C
399 18 議会 ・地元議員から、市議会の情報を得ています。 北部 2 C
400 19 議会 ・飯田市議会の情報は、議員個人の議会報告から得ています。 飯田 3 C
401 20 議会 ・飯田市議会の情報は、まちづくり委員会会議から得ています。　同様意見3件。 中部 2 C
402 21 議会 ・市議会の情報は、会合時に周知されました 北部 2 C
403 22 議会 ・まちづくり委員会より、飯田市議会の情報を得ています。 北部 1 C
404 23 議会 ・飯田市議会の情報は、新聞から得ています。 中部 2 C
405 24 議会 ・飯田市議会の情報は、庁舎内の中継放送で得ています。 飯田 1 C

406 25 議会

・各分科会ごとのテーマ設定に検討を加えて欲しい。
社会文教委員会は、・社会問題（介護、福祉、健康）・文教問題（教養文化歴史など）
地域自治組織の在り方の検討を。ぼつぼつ取り組みをする必要に迫られていると思う。

西部 2 A テーマ設定

委員会の
取扱結果
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407 26 議会 ・直接、意見をもてないテーマで困った。 北部 2 A テーマ設定
408 27 議会 ・リニア関連は重要課題として分科会が必要。　　　　同様意見４件。 北部 3 A テーマ設定　リニア
409 28 議会 ・参加者の一部は、災害より、リニアだったか、地域に即したテーマが良かった。 北部 1 A テーマ設定　リニア

410 29 議会
・今回の報告会は座光寺・上郷地区対象であったはずです。リニア関連の議会としての対応につ
いての話し合いが欲しかった。 北部 1 A テーマ設定　リニア

411 30 議会 ・テーマは全市統一ではなく、ブロックにおける最重点課題について取り上げて欲しい。 北部 1 A テーマ設定
412 31 議会 ・リニア情報が無く、残念でした。 飯田 1 A テーマ設定　リニア
413 32 議会 ・全体会の時間が少ない。　同様意見3件。 竜東 1 A 時間設定
414 33 議会 ・全体会の説明について、時間的に短く無理と思われる。 中部 1 A 時間設定
415 34 議会 ・全体を活かす。時間が少なく仕方がないかもしれない。 竜東 2 A 時間設定

416 35 議会
・短時間でも用意したパワーポイントを使って説明した方が良い。流してしまった感があり、時
間割を考えて絞った方が良い。 北部 1 A 時間設定

417 36 議会
・全体会の議会改革の説明は、全くと言ってよいくらい内容の理解ができなかった。何が改革な
のかを説明する必要がある。図の流れではよくわからない。 竜東 2 A 全体会

418 37 議会
・時間的制限があると思いますが、もう少し長い時間（分科会）が設定されると良かった。
同様意見3件。 中部 2 A 時間設定

419 38 議会 ・もう少し時間を取って話し合いをしたい。 北部 2 A 時間設定

420 39 議会
・分科会でもっと多くの意見を聞きたかった。時間が短かったこともあるかもしれません。もっ
と気楽に話せるとよい機会になるように思います。 中部 2 A 時間設定

421 40 議会 ・議会報告が少ない（説明が） 中部 ？ A 時間設定
422 41 議会 ・１Ｆ⇔３Ｆの往復は面倒。 飯田 2 A 会場

423 42 議会
・（報告会の内容について）発言者の声が小さくて、内容が分かりにくかったものがあった。同
様意見２件。 遠山 2 A 会場

424 43 議会
・3分科会が下の会場なので、施設の構造により、声が響いて発言者も含めて声が聞き取りにく
かった。 遠山 2 A 会場

425 44 議会
・資料が事前にあれば、一読でき勉強もでき、話し合いも出来ると思います。　同様意見７件。

西部 1 A 資料の事前配布

426 45 議会

・分科会配布「総務委員会報告」事前に参加登録してあるので、当日持参で事前に配布してほし
い。いきなり概要説明では、行ったって聞くだけで、形式的・表面的である。（しっかり読んで
質問できる）

飯田 1 A 資料の事前配布

427 46 議会 ・資料は分かりやすいので、事前に頂ければより良いと思った。 中部 2 A 資料の事前配布

428 47 議会
・事前に資料配布希望。事業費の明細提出があれば良い。
事前に飯田市の事業計画書提出を。形だけの話は不要。 北部 2 A 資料の事前配布

429 48 議会 ・分科会は良かった。時間が少ないかも。前もって内容の付ギがあればよかった。 竜東 2 A 資料の事前配布
430 49 議会 ・資料を事前に配布してくれれば、もっと理解できると思う。 遠山 2 A 資料の事前配布

431 50 議会
・（報告会について）時間が足りない。簡潔な言葉で。資料は、よく読めば分かるけど、会議の
最中に配布では無理。 遠山 2 A 資料の事前配布
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432 51 議会
・初めて参加しましたが良かったです。懇談がされるいい機会ですね。みんなにも知らせたいで
す。同様意見5件。 西部 2 C

433 52 議会 ・色々な意見をお聞きでき、良かったです。 北部 2 C
434 53 議会 ・参加させていただき良かったです。 飯田 2 C
435 54 議会 ・議員と身近に話ができてよかったです。 竜東 3 C
436 55 議会 ・良い勉強をさせて頂きました。 飯田 2 C
437 56 議会 ・今年は、子どもや各種団体の代表の方が多く参加して頂いて良かった。 西部 2 C

438 57 議会

・分科会で多くの意見が聞けて良かったです。女性の参加が少なくて残念でした。女性の意見
（若者の立場、主婦の立場）を聞き取れる場を工夫して持てるともっと良いかと思います。地域
の良さ、飯田の良さを再認識し、地元愛が育つように議会の皆様の活動に期待しています。

中部 3 A 女性参加、若い人の参加

439 58 議会
・意見でも出ていましたが、若い子たちの意見を取り入れることも大事だと思います。（昨年も
思いました）　　同様意見３件。 飯田 3 A 女性参加、若い人の参加

440 59 議会

・議論が非常に活発で、住民の方たちも、このような催しを開催している議会もすばらしいと思
いました。ただ、これからの飯田市の話をしているのに、若い方々の参加が少なく非常に残念に
感じました。

中部 ？ A 女性参加、若い人の参加

441 60 議会
・台風の為、時間短縮があり、短くて残念。内容が市政懇になってしまった。若者の参加が少な
い。（市政懇も） 北部 1 A 女性参加、若い人の参加

442 61 議会
・議員さんたちが地区に入り、意見を聞こうという姿勢は素晴らしいと思います。今後もいろい
ろな方の調整役となり、市の活性化に努めてください。 西部 2 C

443 62 議会 ・住民の意見を聞いて、市への提言や政策提案を積極的に取り組んでほしい。同様意見6件。 竜東 1 C
444 63 議会 ・今日出た意見が生かされるよう期待します。 竜東 1 C
445 64 議会 ・どうぞ、市民の声を飯田市へ届けてください。 北部 2 C
446 65 議会 ・前向きに実行して欲しいです。毎年、一つでも2つでも実行が欲しいです。 北部 2 C
447 66 議会 ・今日の会合の事を活かせる活動に全力を。 飯田 2 C
448 67 議会 ・一つひとつの実現に向けて一層の努力をお願いします。 竜東 2 C

449 68 議会
・意見を聞くのは良いが、その結果がどうなったのか。効果はあるのか…。これらを聞く、報告
する機会が欲しい。そういう「報告会」にして欲しい。　　　　同様意見4件。 飯田 1 A 意見の反映結果・報告

450 69 議会 ・意見が本当に反映されるのか？反映しないと意見会の意味がないのでは？ 西部 2 A 意見の反映結果・報告

451 70 議会
・議会報告会の具体的成果をはっきりして欲しい。（毎年出席しているが、いつも、？？であ
る） 北部 3 A 意見の反映結果・報告

452 71 議会 ・今日の意見に対する結果を紙面で報告して欲しい。 北部 1 A 意見の反映結果・報告

453 72 議会
・地域の課題問題は言い尽くされており、多くを集めて月並みな話。行政サービスとして正論ば
かりで新規ではない。 飯田 3 C

454 73 議会 ・せっかく議会の方と身近な場所であるのに、隔たりが感じられるのが残念。 北部 1 A 議員との距離感
455 74 議会 ・議員さん、クールビズでよいのではないですか。そういう時代と思います。 竜東 3 A 服装　印象
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456 75 議会 ・もっと市民の要望を聞ける、言える場所、機会を増やして欲しい。 北部 2 A 広聴機会の設定

457 76 議会
・上久堅、千代には議員さんがいないため、議員さんには足をはこんで頂き、市の情報を何らか
な形で知りたい。 竜東 2 A 議員不在地区の広報

458 77 議会 ・フェイスブックがあると良いと思います。 遠山 2 A 世代別　情報源への対応
459 78 議会 ・ＰＣを持たない人は、広報などの紙ベースが情報の元。 北部 1 A 世代別　情報源への対応

460 79 議会 ・（飯田市議会、議員に期待することとして）まちづくり委員会共に地区市議との話し合いをす
る。

飯田 2 A まちづくり委員会と連携

461 80 議会 ・飯田市議会とまちづくり委員会等との連携はしっかりできていると思います。 飯田 1 C
462 81 議会 ・市長がワンマンにならない様、監視の強化を願う。 遠山 3 A 行政監視
463 82 議会 ・行政に対する監視能力の強化を期待する。 西部 2 A 行政監視
464 83 議会 ・政務活動費、少ないのには驚きました。 飯田 3 C
465 84 議会 ・政務活動費の説明、明確な説明をいただき納得いたしました。 飯田 1 C
466 85 議会 ・Ｈ19定数見直しにより４名減となり、本日全員の方を見てさらに定数減を感じました。 飯田 1 C
466 86 議会 ・政務活動費は、金額の問題ではなく使い方が重要である。 北部 1 C

466 87 議会
・議長さんのあいさつに合わせて、議員さんが前に出てくださったのはよかった。知らない議員
さんもいたので。 西部 2 C

466 88 議会 ・飯田市議会の役割をより明確にして頂きたい。 竜東 2 C
466 89 議会 ・グローバルな長期の展望と、維持管理の行き届いた行政をお願いします。 竜東 2 C
466 90 議会 ・リニア・三遠南信時代を迎え、スピードアップを期待します。 遠山 2 C
466 91 議会 ・広域的な視野からの行政を是非、お願いしたい。 遠山 2 C

466 92 議会

・152号三遠南信道が整備されてきているので、活用を考えなければならないが、高齢になってい
るのでなかなか良い考えが浮かばないので、議員さんにリーダーになって頂ければと思います。 遠山 ？ C

466 93 議会

・原発問題について議して頂き、市議会としては何ができるのか考えて欲しい。推進していて大
丈夫なのか？この問題について、地域から声を上げていかなければ、ならない時でないのか？飯
田市がその旗振役になれば良いなぁ。

西部 1 C

466 94 議会
・「市議会だより」のとじ穴の大きさ。小さくない？市販のバインダーに入りにくい。とじにく
い。 飯田 2 C

466 95 議会 ・一度議会で決定したものも、変更があれば一度協議を。 北部 1 C
466 96 議会 ・なれあいにならない様に。 飯田 2 C
466 97 議会 ・議員さんは軽く井戸端会議に加わらないで欲しいです。家族にも守秘義務は守って下さい。 遠山 1 C
466 98 議会 ・市長選はやって欲しいです。 中部 1 C

466 99 議会
・市長選無投票になることのないように、議員の先生方出馬するような元気を出してください。
議員として一つの仕事として無投票にならにように止めてください。（立候補してください） 西部 3 C
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466 100 議会
・一市民として未来の子どもたちのためにも、よりよい地域、町を作っていきたい。
今後、協力し、頑張っていきたいです。 竜東 1 C

466 101 議会 ・大変ですが、頑張ってください。　　同様意見6件。 中部 2 C
466 102 議会 ・市民の為に動いていただきありがとうございます。 中部 2 C
466 103 議会 ・議員の方が頑張っている様子が分かった。これからも頼みます。 飯田 2 C
466 104 議会 ・議員の皆様、大変ご苦労様です。 西部 2 C
466 105 議会 ・議員の方々の活動に期待しています。 飯田 2 C
466 106 議会 ・しっかり市民のために活動してください。 中部 1 C

466 107 議会
・南信濃の事は忘れずにお願いします。自分の地域だけでなく、南信濃にも来てください。
同様意見2件。 遠山 1 C

466 108 議会 ・遠山郷を宜しくお願いします。 遠山 ？ C

59
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